

Le Journal de Gien, 8 novembre 2018

NOYERS

Un arbre comme symbole de la paix

C'est une cérémonie en forme d'aboutissement qui a eu lieu samedi après-midi près de la salle polyvalente. Les élus avaient décidé de planter un arbre comme symbole de la paix. L'érable a été retenu pour donner de la puissance et de la majesté au message comme à cette cérémonie. De plus, en automne, son feuillage est une explosion de couleurs flamboyantes et chaudes. Munis d'une pelle, Xavier Relave, maire, Jean-Pierre Sureau, sénateur, Alain Grandpierre et Marie-Laure Beaudoin, conseillers départementaux ainsi que quelques habitants de la commune se sont relayés pour offrir un nid douillet à cet arbre. Puis, avant de déposer une gerbe au monument aux morts, deux écoliers de CM2, Nathan



La pelle est passée de main en main pour la plantation de l'érable.

et Emma, ont lu deux poèmes. Le public a clôturé la cérémonie en chantant la Marseillaise.

À quelques jours de la célébration du centenaire de l'Armistice, l'Associa-

tion patrimoine Noyers (APN), présidée par Richard Marceaux, proposait du 31 octobre au 5 novembre, une exposition complète sur plusieurs vo-

lets de la Grande guerre à la salle polyvalente. Cette exposition a fait la part belle aux rôles des femmes au cours de cette période qui notamment ouvraient dans les champs.